



HELMHOLTZ-GYMNASIUM HILDEN

Hilden, 28. April 2019

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
das HGH blickt in die Welt!

Unsere Schule legt großen Wert auf eine internationale Ausrichtung. Durch ein vielfältiges Angebot möchten wir Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit bieten, in dieser vernetzten Welt zurecht zu kommen und diese aktiv mitzugestalten.

In Klasse 8 fängt es mit „Schnupperkursen“ im nahen Ausland an, geht über Erfahrungen im entfernten Ausland hin zu Möglichkeiten des Langzeitaustausches oder Praktika nach dem Abitur.

Gerne möchten wir Ihnen und euch das gesamte Spektrum der Möglichkeiten am Abend „HGH International“ vorstellen. Hier werden präsentiert sowohl die **Kurzzeit-Austausche** nach **Lüttich (Belgien)**, nach **Helsby (England)**, die **Projektkurs-Fahrten** nach **Peking (China)** und **Auschwitz (Polen)** als auch der Langzeitaustausch in der Jahrgangsstufe EF.

Der Abend startet mit einem kurzen Überblick und ist darüber hinaus als „Jahrmarkt der Möglichkeiten“ geplant, d.h. man kann sich bei Schülerinnen und Schülern, Lehrerinnen und Lehrern und anderen Beteiligten und Organisatorinnen und Organisatoren über die jeweiligen Angebote informieren. Über die **rechtlichen Bedingungen bei Langzeit-Austauschen** klären Sie unsere Mittelstufen- und Oberstufenkoordinatorinnen auf.

Das Interesse am Ausland sollte zudem nicht am Finanziellen scheitern. Hier zeigen wir Ihnen/euch Möglichkeiten der **finanziellen Unterstützung** auf.

Der Abend richtet sich insbesondere an die Schülerinnen und Schüler ab Klasse 7 und deren Eltern, jedoch sind auch alle anderen Interessierten herzlich eingeladen!

Veranstaltung: Abend „HGH International“
Ort: Aula HGH
Datum: 27.5.2019
Zeit: 19.00 Uhr

Herzlich Willkommen! Welcome! Bienvenido! Huānyíng dàjiā! Bienvenue! Serdecznie Witamy!

Barbara Krieger
Schulleiterin

Ansgar Beer
*Koordination Internationales am
Helmholtz-Gymnasium Hilden*